



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

médecine scolaire et universitaire

Question écrite n° 93834

Texte de la question

M. Maxime Gremetz alerte Mme la secrétaire d'État auprès du ministre du travail, de l'emploi et de la santé, chargée de la santé, sur la pénurie sans cesse croissante de médecins scolaires, au nombre de 1 200 pour 12 millions d'élèves avec 150 postes vacants à la rentrée 2010. Comment ignorer l'indécence des salaires des médecins de l'éducation nationale, alors que celui des médecins de prévention des personnels prochainement recrutés sera de l'ordre du double, comment recruter de jeunes médecins avec un salaire, après concours d'entrée à l'éducation nationale, inférieur à celui perçu au cours de leurs études en tant qu'internes. Devant la gravité de la situation, les trois syndicats de médecins de l'éducation nationale alertent les familles, les partenaires, les médias. Pour créer une dynamique de recrutement et inverser les demandes de détachement, la revalorisation de la rémunération et de l'ensemble de la carrière des médecins de l'éducation nationale est indispensable. Face à l'urgence, il lui demande ce que compte faire le Gouvernement en la matière.

Données clés

Auteur : [M. Maxime Gremetz](#)

Circonscription : Somme (1^{re} circonscription) - Gauche démocrate et républicaine

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 93834

Rubrique : Enseignement

Ministère interrogé : Santé

Ministère attributaire : Éducation nationale, jeunesse et vie associative

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 23 novembre 2010, page 12630

Question retirée le : 24 mai 2011 (Fin de mandat)